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V/2021/240

öffentlich

Sanierungs- und Reparaturarbeiten am städt. Gymnasium Herzogenrath;
hier: Gemeinsamer Antrag der CDU-, UBL- und FDP-Fraktion vom 13.04.2021
Beratungsfolge: TOP:__

Einst. Ja Nein Enth.
Datum Gremium

22.06.2021 Ausschuss für Bildung und Sport

Beschlussvorschlag:

Der Ausschuss für Bildung und Sport nimmt die Ausführungen zu Kenntnis.

Er beauftragt die Verwaltung, bis Ende des Jahres eine Liste zu erstellen, aus der ersichtlich 
ist, welche Sanierungs- und Reparaturarbeiten am städtischen Gymnasium erforderlich sind 
und wann diese abgearbeitet werden sollen. 

Gleichzeitig wird die Verwaltung beauftragt, in 2022 ein Schülerzahlenmonitoring vorzulegen. 

Sachverhalt:

In einem gemeinsamen Antrag der CDU-, UBL- und FDP-Fraktion vom 13.04.2021 beantra-
gen diese daher,

1. dass die Verwaltung eine Auflistung erstellt, aus der hervorgeht, welche Sanierungs- und 
Reparaturarbeiten wann am städtischen Gymnasium vorgesehen sind und

2. dass die Verwaltung eine Vorplanung zur Schaffung eines zusätzlichen Raumangebots 
für die Schule erstellt.

Die Verwaltung wird für eine der nächsten Sitzungen des Ausschusses für Bildung Sport 
eine detaillierte Auflistung der notwendigen Sanierungs- und Reparaturarbeiten an der Schu-
le erstellen. Auf die Begründung des Antrages wird verwiesen. 

Hinsichtlich der räumlichen Erweiterung der Schule ist zu berücksichtigen, dass entgegen 
der prognostizierten Schülerzahlentwicklung aktuell zum neuen Schuljahr 2021/22 die Schu-
le im 5. Jahrgang nur vierzügig wird. Dies stellt eine unvorhergesehene Entwicklung dar. 

Hinsichtlich der Einführung von G9 kommt der SEP zu dem Ergebnis, dass 2025/2026 ein 
Überhang an Flächen besteht und der Bedarf durch G9 durch funktionelle Raumänderungen 
aufgefangen werden kann. 
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Vor dem Hintergrund, dass der SEP die Sechszügigkeit der Schule erst zum Schuljahr 
2030/31 prognostiziert, besteht derzeit kein akuter Handlungsbedarf zu einer Vorplanung für 
eine Erweiterung.  Die Verwaltung wird im Rahmen des jährlichen Schülerzahlenmonitorings 
die Entwicklung beobachten und ggf. reagieren. Gemeinsames Ziel mit der Schulleitung 
muss es zunächst sein, die Fünfzügigkeit der Schule zu stabilisieren. 

Anlage/n:

Antrag vom 13.04.2021
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